



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

“RESULTADOS ENIGH 2020 MUESTRAN EL IMPACTO DE LA PANDEMIA”



LA PANDEMIA DE COVID-19 IMPACTA GASTOS E INGRESOS.

El pasado 28 de julio el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presentó los resultados de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2020, en el cual se refleja el impacto que ha tenido la pandemia de Covid-19 en los hogares mexicanos.

El informe reveló que los ingresos de los hogares registraron un descenso de 5.8% respecto al año 2018.

CIFRAS QUE REVELAN LA MAGNITUD DEL IMPACTO.

De acuerdo con El Financiero el ingreso promedio por hogar al mes en 2018 fue de 17 mil 806 pesos mientras que para 2020 fue de 16 mil 770 pesos, ubicándose como el nivel más bajo desde 2014. Por su parte los hogares más ricos tuvieron 16.4 veces más ingresos que los hogares más pobres, siendo 54 mil 427 pesos al mes y 3 mil 313 pesos, respectivamente.

Las entidades federativas que mayor caída presentaron son aquellas que están fuertemente ligadas al sector servicios, como Quintana Roo (23.7%), Ciudad de México (20.5%) y Baja California Sur (12.80%).

RECONFIGURACIÓN DEL GASTO DE LAS FAMILIAS.

El INEGI detalla que el gasto corriente total de los hogares fue de 13 mil 170 pesos al mes, que representa una caída del 9.7% respecto a la encuesta de 2018, además la pandemia reconfiguró el gasto de las familias mexicanas.

El cambio radica en el repunte del gasto en cuidados de la salud que fue de 40.5%, al igual que el de alimentos (21.1%) y el de comunicaciones (11.3%). En cambio las bajas fueron para los rubros de esparcimiento (50.1%), alimentos consumidos fuera del hogar (44.9%), transporte público (43.1%), vestido (39.2%) y combustible (17.2%).

REDES SOCIALES

Instagram: @aneeunach

Facebook: ANEE UNACH

Correo: aneeunachcomitelocal@gmail.com

TIPO DE CAMBIO

🇺🇸 DÓLAR 🇺🇸 \$ 19.84

🇪🇺 EURO 🇪🇺 \$ 23.62

TASA DE INTERÉS

4.25 %

Asociación Nacional de Economía A.C.
"Unidad Nacional que Construye"